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EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of conformity

Zertifikat-Nr.: / Type-examination Nr.:  

0624 – Centro Tessile Contoniero e Abbigliamento S.p.A.

Artikelnummer/ Code:   508497-0 PATRON®

Beschreibung/ description:

Burladingen, 23.07.2019

Accordance with the PSA-regulation (EU) 2016/425 is given. 

Prüfinstitut für die jährliche Produktprüfung Modul C2:

Testing institute for the annual product testing module C2:

Feuerwehrschutzhandschuh nach DIN EN 659:2003+A1:2008+AC:2009. Absolute Passformgenauigkeit innerhalb der Größen und hohe 

Fingerfertigkeit durch ausgewählte Leder. Komfortable Handschuhe für die technische Hilfeleistung. Wir bieten Ihnen die höherwertigen 

Schutzhandschuhe nach DIN EN 659:2003+A1:2008+AC:2009, die alle aus Leder hergestellt sind, mit Innenfutter aus 100 % Kevlar®, wie auch 

einfachere Schutzhandschuhe nach DIN EN 388:2016. Durch den hohen Hitzeschrumpf des Leders bei Flammeinwirkung ist das Modell Patron® nicht 

geeignet für den direkten Kontakt mit Flammen, wie z.B. während eines Flashover oder gleichartigen Risiken.

Hiermit erklären wir, dass der Feuerwehr-Handschuh, 

PATRON® , Artikelnummer 508497-0 der Norm DIN EN 659 entspricht.

Herewith we declare, that the Firefight glove 

PATRON® , product code 508497-0 matches the regulations of the DIN EN 659.

Das Produkt gehört der Kategorie III an.

Die Übereinstimmung mit der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 ist gegeben. 
The product is attributable to the category III. 

Fire brigade protective gloves in accordance with DIN EN 659:2003+A1:2008+AC:2009. Perfect fit within the sizes and high level of finger dexterity due 

to selected leathers. Comfortable gloves for technical assistance. We offer higher-quality protective gloves in accordance with DIN EN 

659:2003+A1:2008+AC:2009, all of which are made of leather with inner lining consisting of 100 % Kevlar. Also, simpler protective gloves in 

accordance with EN 388. Due to the high heat shrinkage of the leather under flame propagation the PATRON® "THE ORIGINAL" model is not suitable 

for usage with direct contact with flames, such as during a flash over or similar risks.

Prüfungsinstitut/ Notified body:

CE 1036190580-00-00
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